

子どもから大人まで楽しみいっぱい！

金曜夕市夏祭り

昨年5月から旧役場庁舎を会場にスタートした金曜夕市が日頃のご愛顧に感謝をこめて、7月29日に夏祭りを開催しました。

地元農家の方々が丹精こめて作った野菜の販売等のほか、流しそうめんやかき氷、水ようよう釣りなど楽しい催しが行われ、子どもから大人まで楽しい一時をすごしました。

金曜夕市は、毎週金曜日 16時から19時まで、旧役場庁舎で開催しています。



楽しい！おいしい！流しそうめん



夏はかき氷がおいしいね



ペットボトル輪投げに挑戦



優勝したズームスのメンバー

神崎町野球連盟夏季トーナメント大会

去る6月12日から7月10日にかけて、神崎町民野球場において、毎年恒例の神崎町野球連盟夏季大会が開催されました。

今年は、節電のため、例年行っている夜間のリーグ戦ではなく、日中のトーナメント戦を行い、町の野球連盟10チームによる熱い戦いが繰り広げられました。

決勝戦は、「ズームス（監督：大久保勝男）」と「ボンズ（監督：甲嶋裕次）」とで行われ、息詰まる熱戦の末、6対0で「ズームス」が優勝杯を手に入れました。

思わず笑顔に 迷作？案山子大集合！

案山子コンクール

神崎自然塾・発酵の里協議会共催による案山子コンクールが下総神崎駅南口の田んぼを利用して8月に開催されました。

一般の応募者が作成した案山子10体が立ち並び、駅利用者の目を楽しませてくれています。

中には、スズメも笑ってしまうような作品や、台風にも負けない力強い作品もあり、9月中旬まで楽しめますので、みなさんもぜひご覧になって、今度は参加してみてもはどうでしょう。



案山子には緑の田んぼに青い空が似合います。